

Nad - Éclair

29 Mars 74

O.V.N.I. A WASQUEHAL

Lés O.V.N.I. sont une fois de plus en cause. Nous avons reçu la visite dans nos bureaux de Croix, d'un jeune homme, M. Xavier Delescluse, âgé de 17 ans, habitant 27, rue du Haut-Vinage à Wasquehal, qui nous a affirmé avoir vu un objet très éblouissant dans la soirée du vendredi 22 mars.

M. Delescluse se trouvait alors dans un jardin non loin làit l'intrusion éventuelle de rôdeurs qui « se servent » dans des lopins de légumes.

Il fut effrayé soudain par une lueur très intense. Cela

ressemblait à une boule blanche qui se déplaçait, semblait-il à faible altitude. On n'entendait aucun bruit. « L'objet, nous dit M. Delescluse, semblait être dans les peupliers. Il nous fit une impression très forte et nous nous sommes dirigés en direction de Ville-neuve-d'Ascq ».

M. Delescluse, qui était seul ce soir-là, nous a affirmé que le 17 mars au soir il avait assisté au même phénomène en compagnie d'amis qui peuvent, eux aussi, témoigner. L'objet s'était alors dirigé vers Roubaix.